

9. PRESSE UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Zukunft Fernitz-Mellach

Klimawandel, Bevölkerungszuwachs, Bodenverbrauch – das sind nur ein paar Themen, die unsere Gemeinde vor eine Vielzahl von Herausforderungen stellen. Um auch in Zukunft in einem lebenswerten und aufblühenden Fernitz-Mellach leben zu können, braucht es konkrete Maßnahmen. Maßnahmen, die die Gemeinde nur gemeinsam mit ihrer Bevölkerung erfolgreich umsetzen kann.

Deshalb wurde unter dem Motto **MITREDEN, MITLEBEN, MITENTSCHEIDEN** ein BürgerInnenbeteiligungsprozess gestartet. Unterstützung hat sich dafür Bürgermeister Robert Tulnik bei der Landentwicklung Steiermark, dem Land Steiermark und der Europäischen Union geholt. „Wir werden in unterschiedlichen Formen wie z.B. Fragebögen und Workshops Projekte erarbeiten, welche die Gemeinde fit für die Zukunft machen und die Lebensqualität in Fernitz-Mellach sichern und verbessern sollen“, berichtet Robert Tulnik. Coronabedingt mussten leider die ersten Gemeinschaftsaktionen verschoben werden. Dazu der Bürgermeister: „Sobald es die Lage wieder zulässt, werden wir natürlich auch zu Präsenzterminen und Live-Gesprächen einladen. Alle BürgerInnen, Wirtschaftstreibende und jede/jeder, die/der sich angesprochen fühlt, ist herzlich eingeladen aktiv mitzumachen“.



Was sind nun die inhaltlichen Schwerpunkte des Beteiligungsprozesses?

- ▶ Klimaschutz und Klimawandelanpassung
- ▶ Siedlungsentwicklung und Baukultur
- ▶ Nachhaltigkeit

Keine Sorge: Sie müssen in diesen Bereichen keinerlei Vorkenntnisse mitbringen. Gemeinsam wollen wir überlegen, wie wir unseren Lebensraum und unsere Gemeinde zukunftssicher gestalten können.

Um möglichst vielen BürgerInnen die Chance zu geben, an der Zukunftsentwicklung teilzunehmen, wird allen Haushalten im ersten Quartal 2022 ein Formular zugeschickt. Ihre Ideen und Antworten auf die Zukunftsfragen können dann kostenlos an die Gemeinde zurückgesandt oder im Gemeindeamt abgegeben werden. Zusätzlich hat die Gemeinde eine Online-Plattform eingerichtet: <https://www.landentwicklung-steiermark.at/fernitz-mellach> (erreichbar auch via QR-Code).

Ihnen liegt die Zukunft der Gemeinde am Herzen? Sie wollen nicht nur Ergebnisse sehen, sondern auch aktiv daran mitwirken? Dann werden Sie Teil des BürgerInnenbeteiligungsprozesses 2021/2022. Machen wir gemeinsam Fernitz-Mellach fit für Morgen!



Mit Unterstützung des Landes Steiermark und der Europäischen Union

